



Fecha: 09/04/2013 Sección: SEVILLA

Páginas: 35

## CASA DE LA PROVINCIA

## Celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano con arte y cultura

**A. FLÓREZ** SEVILLA

Un acto institucional en la casa de la Provincia sirvió de marco para la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano, con la vista puesta, este año, en la pintura, la cultura y la moda gitana en los nombres de Lola Ferreruela —con varios de sus cuadros allí expuestos—, Carmen Carrillo y Juana Martín, ejemplos de mujeres como motor de cambio.

La jornada, organizada por Aproideg, encabezada por su presidenta, Séfora Vargas, contó con las intervenciones de la directora general de Servicios Sociales de la Junta, Magdalena Fernández; de la delegada municipal de Asuntos Sociales, Dolores de Pablo-Blanco, y de Inmaculada Moreno, jefe del Servicio de Orientación Jurídica del Colegio de Abogados, que desarrolló la ponencia «El precio de la libertad». En el acto, se presentó el documental del mismo título y Amparo Lagares cantó el Himno Gitano.